

Schleswig-Holstein: Biobauer Lutz kämpft für genfreie Felder

Veröffentlicht am: 26.07.2004

"Wir arbeiten ohne Gentechnik!" Diese Schilder, weiß auf grünem Fond, stellt Georg Lutz (47) vom Gut Wulfsdorf gerade auf den Feldern rund um seinen Hof auf. "20 Stück sind es schon. Und weitere halte ich für meine konventionell wirtschaftenden Kollegen bereit", meint der Diplomagraringenieur und Biobauer. Sein Ziel: Ahrensburg soll zur gentechnikfreien Zone werden.

[Hamburger Abendblatt](#)

Links zu diesem Artikel